

## ***Grußwort Rede von Herrn Oberbürgermeister Dr. Christian Moser Kunstforum Schloss Hohenstein Ausstellung Bob Dylan***

---

Die Oskar Hacker Stiftung steht schon seit Jahren mit der Vergabe des Preises an die Sportjugend in Verbindung mit Deggendorf. Mit der Schaffung eines Kunstforums auf Schloss Hohenstein beginnt für die Stiftung ein neues Kapitel in der Stiftungsgeschichte, das eine enorme Herausforderung und eine große Chance bedeutet. Das kulturelle Wirken in Hohenstein beginnt gleich mit einem international bekannten Musiker, Songwriter und Nobelpreisträger. Eine Ausstellung, die uns eine eher unbekannte Seite von Bob Dylan, als Zeichner, Maler und Bildhauer präsentiert, ist ein fulminanter Auftakt, der alle Erwartungen übertrifft. Mit der Ausstellung hat das Kunstforum seinen hohen Anspruch auch an die künftige Kulturarbeit deutlich gemacht. Dazu gehört Mut und Engagement, dem ich größten Respekt entgegenbringe.

Auch wenn er schließlich Schloss Hohenstein zu seinem Lebensmittelpunkt gemacht hat, ist Oskar Hacker immer die Verbundenheit zu seiner Heimatstadt Deggendorf wertvoll geblieben. 1927 als jüngstes von zehn Kindern in Deggendorf geboren, hat er mit seiner Stiftung sein beachtliches Lebenswerk bekrönt.

Wir Deggendorferinnen und Deggendorfer sind stolz auf diesen Sohn unserer Stadt und freuen uns darüber, was heute daraus mit dem Kunstforum auf Schloss Hohenstein zu wachsen beginnt. Auf eine künftige Zusammenarbeit zwischen dem Kunstforum und der Stadtgalerie im Stadtmuseum Deggendorf freuen wir uns ganz besonders.



Dr. Christian Moser

Oberbürgermeister Stadt Deggendorf